

わかみや

1月

若宮公民館
TEL 34-7612
FAX 34-3294

謹んで新年のお慶びを

申しあげます



皆さまにおかれましては輝かしい新年をお迎
えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は若宮地区文化祭を核とし、公民館主催
事業に多大のご支援とご協力を賜り大変ありが
とうございました。高齢化率の高い地域にも関わ
らず、色々な場において温かいお言葉をいただ
き、地域の皆さまにも助けていただき大変感謝申
しあげます。

今年はさらにアイデアを生かし、神のお告げで
ある白蛇の如く柔軟に対応し、地域を巻き込んで
成長する公民館を目指し精進します。

引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願
いいたします。

※2025年は乙巳(きのとみ)の年です。多くの人にと
って成長と結実の時期となる可能性が高いです。「乙」は
未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで
成長した状態を意味します。この組み合わせは、これま
での努力や準備が実を結び始める時期を示唆しています。
巳年生まれの人は、辛抱強く粘り強い性格、知恵や洞察
力に優れているとも言われています。

令和六年 元旦

若宮公民館運営審議会委員一同

若宮公民館職員一同



1月公民館セミナー

講座	伝統・伝承	伝統・伝承	高齢者	伝統・伝承	伝統・伝承
内容	＜書初大会＞ 恒例の書初大会 を行います。一年 の目標や夢を筆に 込め、飛躍の年に しましょう。 ※準備物：習字セ ット、新聞紙	＜七草がゆ＞ お腹にやさしい七草が ゆです。一緒に一年の無 病息災を願いながら七草 がゆをいただきましょ う。	＜ツボ押し健康講座＞ 今年2回目となる 橋本先生のわかりや すいツボ押し健康講 座です。身体のツボの 位置を覚えて、日ご ろから自分の不調を整 えましょう。	＜昔あそび＞ 惣開小学校の1年 生を対象に、お手 玉・折り紙・あやと り・けん玉などの昔 あそびを地域の高齢 者の皆さんが伝授し ます。	＜紙ひこうき教室＞ 惣開小学校の2年 生を対象に、昔懐か しい紙ひこうきを地 域の高齢者の皆さん が伝授します。 体育館で遠くまで 飛ばしましょう
日	1月7日(火)	1月7日(火)	1月20日(月)	1月28日(火)	1月31日(金)
時間	10時～12時	12時～13時	10時～11時30分	9時25分～	9時25分～
講師	塩田 培風先生	—	橋本 佳友喜先生	地域ボランティア先生	地域ボランティア先生
場所	ワクリ工新居浜 多目的室	和室	和室	惣開小学校	惣開小学校
参加費	—	—	—	—	—
定員	—	—	20名程度	—	—
申込み	済	済	1月16日(木)迄	ボランティア募集中	ボランティア募集中

ロビーを飾る
「井下生け花教室」



子ども教室実行委員会を
開催しました

今年度最後の子ども教室の実行委員
会を12月18日(水)に開催し、10月
からの活動報告と1月から3月までの
活動計画について話し合いをしました。
3月5日のお別れ会まで、全6回
実施予定です。



玄関土間を水洗い



ソファの下にも掃除機



◆◆◆ 年末大掃除の御礼 ◆◆◆

12月1日の公民館大掃除には、寒い中早朝から大勢の
皆様にご協力いただきありがとうございます。
お陰様で隅々まできれいなになりました。
若い青年団の方から利用者の方まで、幅広い世代が集う
姿にとても励まされました。これからも住みよい地域作り
の一助となりますよう公民館活動を続けて参りますので、
よろしくお願ひいたします。

防災講座 ～巨大地震発生！その時トイレは～

「トイレがなければ生きていけない」をテーマに、巨大地震発生後、自宅のトイレが一見破損していなくても、使用の際には必ず地下のパイプの状態を確認しなければいけないことを、一戸建てや集合住宅別に詳しく教えていただきました。

また、災害時に使用できるトイレを3種類組み立て、実際に座り心地を確かめたり、新聞紙を細かくちぎったものと、凝固剤を比べ吸収状況の実験も行いました。「百聞は一見にしかず」で、実際に体験すると、とてもわかりやすく参加者にも大変好評でした。災害時に備え、食品だけでなくトイレの備蓄の重要性を学びました。



おめでとうございます！

若宮公民館で活動している「若宮紙芝居の会」が、日頃の活動実績を認められ、令和6年10月20日（日）に坂の上の雲ミュージアムで開催された「えひめ紙芝居研究会のぼ～る事業」主催の、2024年手作り紙芝居発表会に参加する栄誉を受けられました。

2月から愛媛新聞で掲載されますので是非、ご覧ください。



独居高齢者赤飯配り

12月14日（土）、民生児童委員協議会主催の独居高齢者赤飯配りが実施されました。

参加した子どもたちは、帯用のクリスマスツリーのイラストに色を塗ったり、折り紙を折って入れたり一生懸命準備をした後、北風に負けず赤飯配りをしました。

ホカホカの赤飯と子どもたちの元気パワーに、受け取った方は満面の笑顔でした。



温かいメッセージ作成中



高橋民児協会長さんから注意点を聞いて、さあ出発！



出来立ての赤飯をうちわでパタパタあおいで冷やします。



温かい気持ちと一緒にほかほかの赤飯を一軒、一軒心を込めて配りました。

市税の納期限のお知らせ
1月31日（金）市県民税【第4期】
納期限内に納付をお願いいたします。

1月の行事予定表



7日(火)	書初大会・七草がゆ
8日(水)	惣開小・西中学校始業式
	社協見守り
9日(木)	市公連館長会
17日(金)	昔あそび・紙ひこうき研修
21日(火)	民児協定例会
22日(水)	子育てサロン
28日(火)	昔あそび(惣開小)
	若宮地区連合自治会
31日(金)	紙ひこうき教室(惣開小)

若宮こども教室のおしらせ

子ども教室を毎週水曜日 15:30～17:00 に開催しています。放課後を公民館で一緒に楽しく過ごしましょう！

1/15	折り紙
1/29	卓球



「おやつ作り」黄身と白身を分けるのに苦労したけど、美味しいシフォンケーキができました。



「茶道」自分でお点前に挑戦！



「千支のかご作り」クラフトのかごは、一段目二段目が難しい！